

1/12/06 ENTREGA DE PREMIOS DEL III CERTAMEN COMARCAL DE TEATRO "PATIO DE BUTACAS" ADECAN

El pasado viernes día 1 de Diciembre, en la vecina localidad de Villanueva de la Reina, tuvo lugar la entrega de premios perteneciente al concurso de teatro que la asociación "ADECAN", a estado organizando durante el presente año.

Decir que nuestros representantes, el Grupo de Teatro "Getsemaní" junto con el Coro Romero "Desde Adentro, con la adaptación de poemas del iliturgitano Joaquín Colodrero, a obtenido el tercer premio.

El primer Premio fue para el grupo de teatro de Lopera.

Tambien resaltar el premio al grupo infantil de Arjonilla "Ballet 3000", por la adaptación de la obra musical Grease, así como la mención a los componentes del duo "Aquí Tamos".

No podemos decir que nos sintamos satisfechos con el lugar en que han dejado a.....

FOTOGRAFÍAS

nuestros representantes pues, creo que a la hora de valorar tanto la obra como el grupo se han dejado fuera de apreciación bastantes cosas, sobre todo al alarde de medios y variedad de componentes del grupo, de muy diversas edades, puestos sobre el escenario, así como la originalidad de la obra, representación e interpretación.

Y de esto tienen que tomar buena nota los organizadores pues, si este año, a pesar de los pueblos que agrupa Adecán, solo se han presentado cinco grupos, en años venideros se pueden encontrar con que no haya participación.